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Setiap penuturan yang terjadi di dalam percakapan masyarakat termasuk ke 

dalam tindak tutur. Tindak tutur bisa ditemukan dan diamati melalui segala jenis 

komunikasi yang terjadi di khalayak umum, nyata maupun fiksi, salah satunya 

adalah melalui film. Penelitian ini membahas perbandingan kecenderungan tindak 

ilokusi persetujuan masyarakat Tiongkok Daratan dan masyarakat Taiwan serta 

membahas kalimat persetujuan lain yang tidak memiliki makna setuju secara 

leksikal tetapi digunakan di dalam percakapan film-film Tiongkok Daratan dan 

Taiwan. Karena penelitian ini bertujuan untuk menemukan pola penuturan tindak 

ilokusi persetujuan yang terdapat dalam masyarakat Tiongkok Daratan dan 

masyarakat Taiwan, maka dari itu latar tempat dan waktu dari film-film yang 

diambil adalah seputar kehidupan sehari-hari. Kesimpulan dari penelitian ini adalah 

masyarakat Tiongkok Daratan dan masyarakat Taiwan memiliki kecenderungan 

pola penuturan persetujuan dominan yang berbeda pada beberapa situasi. Selain itu, 

dari seluruh variasi kata yang diamati, didapatkan bahwa kata “好”, “是”, 

dan “嗯” memiliki makna persetujuan berupa makna leksikal dan juga makna 

kontekstual. Sementara itu, kata “对”, “行”, “哦”, dan “可以” hanya 

memiliki makna persetujuan berupa makna kontekstual saja (tidak memiliki makna 

persetujuan berupa makna leksikal). 

 

Kata Kunci: tindak tutur persetujuan, film-film Tiongkok, film-film Taiwan, 

situasi, makna kontekstual 
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ABSTRACT 
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Title : The Comparison between Speech Acts of Approval of 
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2018 Chinese and Taiwanese Movies 

  

 Every speech that occurs in a public is included in the speech acts. Speech 

acts can be found and observed through all types of communication that occur in 

public, real or fiction, one of which is through film. This research discusses about 

the comparison of trends in illocutionary acts of approval of Mainland Chinese and 

Taiwanese. This research also discusses about other assent sentences that do not 

have approval lexical meaning but are used in conversation between Mainland 

China and Taiwan film conversations. Since this research aims to find the speech 

pattern of approval illocutionary acts that are found in Mainland Chinese and 

Taiwanese, therefore the place and time setting of the films taken are about daily 

life. The conclusion of this research is that the Mainland Chinese and Taiwanese 

have different tendency of dominant approval speech patterns in a number of 

situations. In addition, from all variations of the words, it was found that the words 

"好", "是", and "嗯" have both lexical and contextual meaning of approval. 

Meanwhile, the words "对", "行", "哦", and "可以" only have contextual meaning 

of approval. 

 

Keywords: approval speech acts, Chinese films, Taiwanese films, situation, 

contextual meaning 
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摘要 

 
姓名 ：Pamela Samuyugi 

专业 ：中文本科 

题目 ：中国大陆与台湾人民的表示同意语言行为的比较

比较——根据中国大陆（北京与上海）与台湾 2015

年至 2018 年的电影 

 

社会中发生的每个对话都是属于言语行为。我们可以在社会中的任何

真实的或虚构的对话找到并观察言语行为, 其中一个是通过电影。本研究讨

论了中国大陆人民与台湾人民表示同意言语行为的趋势比较，而且讨论了其

他没有表示同意言语行为的词汇意义但用于中国大陆电影与台湾电影对话里

表示同意言语行为。由于本研究的目的是分析中国大陆人民与台湾人民中的

语言形式，因此所研究的电影场景背景与时间背景都是关于日常生活的。本

研究的结论是在几种情况下，中国大陆人民与台湾人民的优势表示同意言语

行为语言形式的趋势有所不同。此外， “好” 、 是” 、 嗯” 三个词有

表示同意的词汇意义与语境意义。与此同时， “对” 、 “行” 、 

“哦”、“可以” 四个词只有表示同意的语境意义。 

 

关键词：表示同意的言语行为、中国大陆电影、台湾电影、情况、语境意义 
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